



**FUNDACIÓN CEA**  
Comisariado Europeo del Automóvil

Ayuntamiento de Navalagamella  
Pl de España, 1  
28212 Navalagamella  
Madrid

Madrid, 4 de septiembre 2024

Estimados Sres.:

Me dirijo a Ustedes como Patrono de la Fundación CEA, con N.I.F.: G85839256 y domicilio en C/ Almagro nº 31 Bajo-Izquierda de Madrid (28010), que entre sus fines fundacionales tiene contemplado el fomento de la Seguridad Vial y la reducción de los accidentes de tráfico, para informarles de los siguientes hechos que han sido puestos en nuestro conocimiento:

**Falta de señalización de estacionamiento en la Av. de Madrid en el municipio de Navalagamella (Madrid) en su tramo intermedio. Esto hace que los vecinos no sepan dónde aparcar, lo que provoca que algunos coches aparcados no respeten la distancia lateral mínima (como muestra la foto). Esto impide el paso de vehículos anchos y, lo más grave, vehículos de emergencias como camiones de bomberos, ambulancias.....Esta situación se arreglaría simplemente con señalar en qué lado de la calle está permitido aparcar. Actualmente no HAY SEÑALIZACIÓN y por lo tanto el ayuntamiento no está cumpliendo con su deber que es proporcionar la señalización adecuada en el municipio.**

Agradecería que el ayuntamiento tomara nota de la situación y que señalizara la calle como es debido, ya que para eso se pagamos el impuesto correspondiente. También agradecería que no se publicara esta foto en ninguna web ya que prefiero que ningún vecino se sienta perjudicado al fotografiar su vehículo.

Es nuestro deseo que por parte de quién corresponda, en primer lugar, verifique los hechos aquí denunciados y que posteriormente se adopten las medidas necesarias para subsanar las deficiencias denunciadas y mejorar la Seguridad Vial en dicha **VIA-TRAMO**, rogándoles nos comuniquen las acciones que van a llevar a cabo a tales efectos.

Agradeciendo de antemano su atención y a la espera de que se tomen las medidas necesarias para una circulación más segura, sin otro particular, reciban un cordial saludo.

Atentamente,

Maria Isabel Muñoz Villas  
Patrono de la Fundación CEA

